

El Presidente de la



FUNDACION UNIVERSITARIA DE LAS PALMAS

Saluda

al objeto de expresarle en nombre de la Comisión Promotora de la Ley de Iniciativa Popular, de su Presidente, don Antonio Marrero, y, en el de el Consejo del Patronato de esta Fundación, nuestro agradecimiento por la valiosa colaboración prestada y que tanto contribuyó al mayor realce de la manifestación del 19 de Mayo actual, en la cual nuestra Provincia ha expresado de un modo inequívoco, la necesidad y exigencia de demanda de Centros de Enseñanza Superior, - plasmados en nuestra Universidad de Las Palmas.

JUAN DIAZ RODRIGUEZ

*aprovecha gustoso esta ocasión para ofrecerle el testimonio
de su personal consideración*

Las Palmas, 31 de Mayo de 1988



El Presidente
de la
Fundación Universitaria de Las Palmas

Saluda

A

Juan Díaz Rodríguez

*aprovecha la ocasión para expresarle el testimonio de su consideración
más distinguida.*

Las Palmas de Gran Canaria, de de 199.....